



Modell-Nr. 1566

Hauptschlüssel für elektronische Einbau-Spindschlösser

Geeignet für:



Türen



Schule, Mitarbeiter
und Wellness-Club

Übersicht & Funktionen

Produktmerkmale

- Kompatibel mit neuen und bestehenden elektronischen Schlössern, Modelle 3685 und 3681
- Für das schnelle Einstellen und Programmieren von Schlössern entworfen
- Accommodates bulk loading of locks" unique Backup Master Codes
- Ein Schlüssel kann tausende Codes, Schlösser und Spinde umfassen
- Micro-USB-Anschluss wird in die Unterseite des Schlosses eingeführt und stellt den Einstellungsmodus ein
- Ermöglicht es Mitarbeitern, Schlösser zu öffnen, die Schlosscodes zu löschen/zurückzustellen und die Einstellungen des Schlosses ändern
- Codes sind am Schlüssel als zusätzliche Sicherheitsvorrichtung verschlüsselt
- LED-Leuchtzeiger am Schlüssel gibt intuitives Feedback

Produktinformationen

Designed for fast, easy lock setup and programming, the Master Lock 1566 Administration Key works with the Master Lock 3685 Electronic Built-In Locker Lock and Master Lock 3681 ADA-Compliant Electronic Built-In Locker Lock with Bluetooth® Fob. The key's micro USB connection is inserted into the bottom of the lock and puts it into settings mode, allowing staff to quickly open locks, clear/reset lock codes, and modify lock settings. Der 1566 Hauptschlüssel für elektronische Einbau-Spindschlösser, die mit tausenden Codes programmiert werden können und bei neuen und bestehenden Schlössern 3685 and 3681 eingesetzt werden können.

Produktnr.	1566
Schlosskörperbreite	44 mm
Farbe	Schwarz
Beschreibung	Handelsübliche Verpackungsgrößen
Umkarton (Stück)	36

Master Lock Europe S.A.S.

10 avenue de l'arche - Le Colisée Gardens, bâtiment A - 92 400 Courbevoie - La Défense - France
T: +33-1-41437200 | F: +33-1-41437204
www.masterlock.eu